

VELAZQUEZ



Plus célèbre des peintres de l'âge d'or espagnol et peintre officiel de la cour de Philippe IV, Velazquez offre à la postérité l'image d'une couronne d'Espagne triomphante. Ce peintre des princes donnait le même éclat au vin et aux bijoux, et prêtait son talent aux bouffons et figures des tavernes.





Longtemps éclipsé, ce sévillan sera redécouvert par les impressionnistes à la fin du XIXe siècle, et magnifié comme l'un des plus grands artistes de tous les temps par Picasso et Dali.

Edouard Manet le qualifiait ainsi : "le peintre des peintres".